

La deuxième phase du Championnat National de baseball reprend aujourd'hui



Après l'euphorie suite à la récente victoire à la Série des Caraïbes, les supporters du baseball cubain centrent maintenant leur attention sur le championnat national qui reprend aujourd'hui en vue de la phase finale.

Parmi les nouvelles sous-séries de cette fin de semaine il faut souligner le duel entre Industriales l'équipe de la capitale, troisième au classement général avec un bilan de 35 victoires et 25 défaites et celle de Granma 2^e avec 38 matchs gagnés et 22 de perdus.

À peine un match sépare Granma de la vice championne en titre et première au classement de cette saison, Matanzas qui présente 39 victoires et 21 défaites. Cette dernière reçoit Artemisa.

La championne en titre Pinar del Río (33-27) rencontre Ciego de Avila (32-28), Holguin (27-33) qui est en queue affronte l'Île de la Jeunesse (33-27),

Il reste seulement 27 journées dans la seconde phase du championnat national pour définir les quatre équipes qui disputeront les finales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/46601-la-deuxieme-phase-du-championnat-national-de-baseball-reprend-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba